



REDES DE PODER



Queda a deber interés ciudadano

Nos comentan que en el **Estado de México** se cuenta ya con más del **90 por ciento** de los Capacitadores Asistentes Electorales y los Supervisores Electorales Locales en **labores intensas** en los días previos a la elección del **2 de junio**, quienes inclusive han estado **apoyando** en las actividades de las **Juntas Distritales y Municipales**. Sin

embargo, nos hacen ver, realmente la **participación ciudadana** en este rubro no ha sido la **deseada** para este **proceso electoral**, pues hay algunos distritos como en el municipio de **Huixquilucan** en el que aún no logran **cubrir** al 100 por ciento las **vacantes requeridas**, además de que hay otros **distritos** en los que ya no cuentan con lista de **reserva** por si algún personal llegara a **renunciar** o para cubrir **eventualidades** el día de la **votación**. Atentos

Otra de oportunismo político

Nos dicen que en el **PRI** de **Yucatán**, más que **molestia**, la renuncia de **Pablo Gamboa** a la **militancia**, para integrarse a **Morena**, fue visto más como un **alivio**, pues, entre otras cosas, ya se le tenía en la **mira** por estar desde hace tiempo **trabajando** en favor del partido **guinda Gamboa**, quien ayer anunció su **decisión**, no es recordado precisamente por su buen **desempeño**, ya que durante sus tres años como **legislador**, únicamente presentó una **iniciativa** y tampoco se le veía en **tribuna**. En diciembre pasado fue uno de los primeros **políticos priistas** en pronunciarse a **favor** de la **alianza**, sin embargo, al quedar fuera de las **candidaturas** brincó convenientemente a **Morena**.

Parece que así el **PRI** y la alianza se libran de un **lastre**, quien por cierto ya estaba en camino a su **expulsión**.

Máynez, traiciones en Hermosillo

Una trama de **traición** se vive en **Movimiento Ciudadano** en **Hermosillo** por la contienda a la **alcaldía** y que involucra al propio **candidato** presidencial **Jorge Álvarez Máynez**. Y es que, dicen, algunos **emecistas** mantienen sus **vínculos** con la candidata de **Morena** a la alcaldía de la **capital sonoreense**, **Dolores del Río Sánchez**, quien antes lideró **Movimiento Ciudadano** e incluso fue **candidata** de ese partido. Uno de los más **activos**

trabajando a favor de **Dolores del Río**, a espaldas de la **candidata naranja** a alcaldesa **Natalia Rivera** es el suplente de **Álvarez Máynez** en la **Cámara de Diputados**, **Carlos León**, quien se ha **reunido** con la candidata **morenista** en una casa del exclusivo fraccionamiento **Los Lagos**, en la que intercambian **datos** para **fortalecer** la campaña de **Dolores del Río**.

Además habría dejado entrever supuesto arreglo de negocios entre **Álvarez Máynez** y el candidato del **PAN** a la alcaldía, **Antonio Astiazarán**, como una forma de **favorecer** a la **morenista**. Al acercarse el cierre de las **campañas**, salen a relucir las **traiciones**, veremos si el partido toma cartas en el asunto, aunque salpique a su **candidato presidencial**.